
AM Herr Nöthen (BfM) erkundigt sich nach dem Sachstand in Bezug auf die 

Fußgängerunterführung am Bahnhof Meckenheim. 
 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Fußgängerunterführung ist aus Sicht der Verwaltung noch nicht fertiggestellt. Es 

sind vor allem im Bereich des Plattenbelags und der Treppenanlage noch 

nachbesserungsbedürftige Mängel vorhanden. Aufgrund dieser Mängel ist die 
Dauerhaftigkeit des Gewerks nicht gewährleistet. Deshalb hat bisher auch noch 

keine Abnahme stattgefunden. Eine solche wurde aber von der Bahn bisher auch 

noch nicht beantragt. Die Kosten sind der Verwaltung bis dato von der Bahn noch 

nicht mitgeteilt worden. Die Ausschussmitglieder werden darüber zum gegebenen 

Zeitpunkt von der Verwaltung informiert. 
 


